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Protokoll der Vorstandssitzung vom 05. Februar 2025 
Beginn 19:00 - Ende 20:45 Uhr. 
 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste            
Um 19:00 Uhr eröffnete Vorstand Franz Aigner die Sitzung. 
 

TOP 1 (Impuls durch den geistlichen Beirat Michael Kohl) 

Danke für den netten Impuls von Michael Kohl als Einstimmung zum Anfang unserer Sitzung. 
Die Wege mögen beschwerlich und steinig sein, führen uns aber alle ans Ziel. 
 
TOP 2 (Annahme des Sitzungsprotoll vom 19. November 2024) 

Gegen das Protokoll gab es keine Einwände und wurde von der Versammlung einstimmig 
angenommen. 
 
TOP 3 (Diözesantag 22.03.25) 
Am 22.03. findet in Edling der Diözesantag statt. Beginn 9 Uhr- Ende ca 14 Uhr. 
Golser Richard, Purzeller Franz und evtl. Pelz Martin sowie Aigner Resi/Buchner Julia (Petra 
frägt nach.) 
 
TOP  4 /5 (Sportheim-Fenstertausch, Hallenneubau -Beschluss) 

Franz Aigner informierte die Vorstandschaft über Gespräche mit der Schulleitung, die mit der 
jetzigen Hallensituation mehr als unzufrieden ist. Zu wenig Fläche, zu einseitige Geräte, fehlende 
Gerätschaften, z. B. Kletterstangen. Der Lehrplan muss extrem reduziert werden, da die Halle 
nicht ausreichend Potenzial vorhält. Die Temperatur von 18 Grad lässt sich nur durch 
Dauervolllast der Heizung gewährleisten. 

Dies wurde auch beim Haushaltsentwurf durch Franz Aigner beim Gemeinderat angesprochen 
und dafür geworben, einen Architektenplan anzustreben, um in naher Zukunft mit dem Bau 
beginnen zu können. Der Gemeinderat bat aber, die Glasbausteine auszutauschen- wegen 
Unfallgefahr durch Glassplitter. 60000 Euro wurden für Fenstertausch (10tsd.) und Architekten 
genehmigt. Sabine Glück als Übungsleiterin und Architektin nimmt sich dankenswertereise 
dieser Sache an. 

Der Beschluss umfasste all diese Punkte und erging einstimmig. 

 
TOP 6 (Marketingvorschlag Fox) 
Fox Bernhard stellt dem Gremium eine Werbeplattform vor, die es ermöglicht, Einnahmen zu 
generieren. Da auch Vertreter dieser Firma an Firmen im Gemeindegebiet herantreten und bei 
vorangegangenen Projekten eher aufdringlich agierten, wurde der Vorschlag negativ beschieden. 



TOP 7 (Vorbereitung JHV am 21.03.25 um 19:00 Uhr im Vereinsheim) 
Tagesordnung: 

- Begrüßung und Feststellung der ordentlichen Ladung 
- Totengedenken 
- Ehrungen Jubilare 
- Bericht des Vorstands 
- Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 
- Berichte aus den Abteilungen 

o Sportabzeichen 
o Fußball  
o Tennis 
o Fitness für Alle 
o Gymnastik /Turnen 
o Tischtennis 
o Volleyball 
o Stockschützen 
o Jugend Gesamtverein 

- Bericht des Schriftführers mit Genehmigung des Protokolls der JHV 2023 per Beschluss 
- Bericht des Kassenwartes 
- Bericht der Kassenprüfer mit Entlastung der Vorstandschaft per Beschluss 
- Neuwahlen 
- Grußworte 
- Wünsche, Anträge und Verschiedenes 

 
TOP 8 (Investitionen 2024)  

Die Abteilungen verfügen über ein finanzielles Polster 
- Fußballabteilung plant für den Sommer 2025 Auswechselbänke für Ersatzspieler. 

 

TOP 9 ( Sonstiges) 
• Fahnenabordnung: 

o Firmung am Sa. 10.05. Mitgeher sind Franz Aigner und Graf Peter 
o Kammer 50 Jahre am So.01.06. jede Abteilung mindestens 2 Begleiter, die 

Fahnenabordnung wie immer (Weißes DJK Shirt-Schwarze Jacke) die 
Abteilungen in Abteilungsmontur 

• neue Mitglieder-Satzungsgemäße Aufnahme 
Die 48 neuen Mitglieder werden gemäß der Satzung vorgelesen und in den Verein aufgenommen. 
Es gab keine Einwände. 57 Mitglieder haben den Verein verlassen. Mitgliederstand 31.12.24:816 

• Runde Geburtstage Mitglieder 
Im Jahr 2025 haben 6 Mitglieder ihren Runden Geburtstag- 80, 85 oder 90. 
Gutscheine vom regionalen Geschäft (Genussladl) wurden an die Abteilungsleiter verteilt. 

• Ehrenamtspauschale/Tätigkeitsnachweis-Beschluss 
Vorgetragene Liste der 8130.- Euro wurde einstimmig angenommen-siehe Anhang. 

• Übungsleiterpauschale/Tätigkeitsnachweis-Beschluss 
Vorgetragene Liste der 6631.- Euro wurde einstimmig angenommen-siehe Anhang. 

• Trainerpauschale/Tätigkeitsnachweis-Beschluss 
Vorgetragene Liste der 14685.- Euro wurde einstimmig angenommen-siehe Anhang. 



• Erhöhung Lohn Reinigungskraft Resi Vachenauer 
Einstimmig beschlossen wurde die Erhöhung des Entgeltes von 13 auf 15 Euro. 
 
 

  
 
Die nächsten Vorstandschaftssitzung ist am Donnerstag, 10. April 2025 um 19.00 Uhr im 
Sportheim. 
 
Um 20:45 Uhr beendete Aigner Franz die Sitzung. 
 
 
 
                                 1.Vorstand     Schriftführer 


